
金沢香林坊ロータリークラブ会報

KANAZAWA  KOHRINBO
ROTARY  CLUB
http://www.kohrinbo-rc.jp

クラブスローガン

例会に行こう！
「Let’s Go To Meeting」

R.I 会長テーマ

ロータリーは世界をつなぐ
ROTARY CONNECTS THE WORLD

例会日　毎月曜日 18：30～19：30　例会場　金沢東急ホテル　TEL：231-2411　　　　事務所　〒920-0869 金沢市上堤町 1-15 金沢上堤町ビル 3F　TEL：222-2525

◆卓話ダイジェスト◆  － 6月 1 日－

「小さなオーケストラ」
ギタリスト 　谷　内　直　樹　君

　ギターのことを小さなオーケストラと述べたのは、ベートーベンです。

フランスでギターブームがあったときには、ナポレオンもギターを弾い

たといわれています。

　卓話においては、以下の ５ 曲をご披露いただきました。

・ヴィラロボス「前奏曲第 １ 番」

・タレガ「アルハンブラの想い出」

・スタンリー・マイヤーズ「Ｃａｖａｔｉｎａ」

　～映画ディア・ハンターのテーマ曲

・映画「マチネの終わりに」より「幸福の硬貨」

・映画「禁じられた遊び」より「愛のロマンス」

No.No.No.No.No.No.No.No.No.No.No.No.No.637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637637
2020年7月6日発行

2019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~20202019~2020

 － 6 月 1 5 日－

【岡田ガバナー補佐挨拶】
　第一分区Ａの岡田と申します。コロナ禍の大変慌ただしい中、例会に参加させて

いただき、大変恐縮でございます。クラブに三回訪問することとなっており、今回

がその三回目の訪問となります。今回のリモートによる例会参加や貴クラブのＨＰ

からのネット配信などを拝見させていただきますと、随分すすんでいることに感心

しております。

　当クラブとの思い出としましては、 ７ 月のかほくロータリーの地引き網事業で、八田会長とご一

緒させていただきましたし、平様とも懇親を深めさせていただきました。貴クラブとの距離を縮め

ることができ、心にゆとりができるようになりました。秋頃には、ＲＬＩに参加しましたところ、

貴クラブより ５ 、 ６ 名の方がご参加されました。その中で、地区の事業に関するディスカッション

で、村本様とご一緒させていただき、マラソン事業を企画し、大変盛り上がったこと、また実現で

きそうな素晴らしいアイデアをいただいたことが、すごく良い想い出であります。また、貴クラブ



がホストとなり、素晴らしい地区大会を開催していただき、私のみならず参加された全てのメンバー

が驚かれ、またとても感動いたしました。特に懇親会でのおもてなしは、八田会長をはじめとする

貴クラブしかできないような企画だったと感じております。改めて地区を代表して、心より御礼申

し上げます。私からはお伝えすることはあまりできず、勉強させていただくばかりの一年だったと

感じております。

　貴クラブの益々のご発展を、心よりご祈念申し上げます。一年間、本当にありがとうございました。

【八田会長退任挨拶】
　思わぬ事態となり、さまざまな事業がほぼ中止となってしまいました。ただ、最

後の月に、このような形で皆様にご挨拶させていただくことができ、ほっとしてお

ります。 ２ ０ １ ８ 年 ９ 月に、大谷幹事と中川ＳＡと軽井沢にて事前合宿をしました。

次年度の方針や委員会メンバーの人選等において、話し合いをいたしました。私と

しましては、できるだけ早めに決定し、新年度にスムーズに移行するという思いで

やりました。ですが、あまりにも早く動きすぎたために、諸江年度に大変ご迷惑をおかけしたことを、

深く反省しております。

　本年度のスローガンは、“例会に行こう”というシンプルなものであり、例会を充実させることで、

会員の積極的な出席を促していこうと考えておりました。結果として、どうこうは言えないかもしれ

ませんが、プログラムを担当していただきました、平パスト会長ありがとうございました。また、特

別例会では、中山親睦委員長をはじめとする親睦委員会の皆様に、大変頑張っていただきました。メ

イン事業と考えていた観桜会が、新型コロナの影響により、中止にせざるを得なくなったことが、大

変心残りでございます。 ８ 年前の西田年度で、東日本大震災の影響により、観桜会が中止になったの

ですが、それ以来 ２ 回目ということで、つくづく観桜会にツキがない人間なんだと感じております。

四十万谷次年度会長におかれましては、来年の観桜会には、仕切り直しとしまして、ぜひ友好クラブ

メンバーをご招待し、盛大に催していただきたいと思います。ぜひよろしくお願いいたします。

　上期のメイン行事は、何といっても地区大会でございました。西川大会幹事の采配と、諸江直前会

長、福岡キャラバン隊長の指導力により、素晴らしい大会となりました。特に、入会 ３ 年未満の会員

の皆様が、地区大会ＰＲのため、他クラブに訪問されたことは、大変意味があったことではないかと

考えております。クラブにおける例会のやり方は、千差万別であり、私も数回メイキャップさせてい

ただきましたが、非常に勉強になりました。今後のクラブ運営にもぜひ活かしていただければと思い

ます。

　今年度は、国内の友好クラブに公式訪問することができました。広尾ロータリークラブ様は、創立

２ ０ 周年記念例会ということでありましたが、全てのご調整をしていただきました、西田パスト会長

には、この場をお借りし、御礼申し上げます。その反面、下期に予定しておりました、社会奉仕によ

る盲導犬支援事業やＲＬＩクラブフォーラム等は行うことができませんでした。長い間、準備を含め

て頑張っていただきました各委員会の皆様には、大変申し訳ございませんでした。

　振り返れば、一年間さまざまなことがあり、順風満帆という訳にはいきませんでした。自分自身と

しては、皆のためになるかどうかというスタンスで、臨んでいたつもりでしたが、さまざまなことを

やろうとしすぎたのかもしれません。また、大谷幹事には大変厳しく接してしまいました。幹事とは

こうあらねばならないという個人的な考えを押しつけてしまったと感じております。この場をお借り

して、お詫びしたいと思います。

　最後に、来月から新しい年度に移るわけでございますが、新型コロナの影響でセミナー、地区大会
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等も中止ということになっております。そういった意味では、四十万谷会長にとっては、大変なスター

トになると思われますが、こういうときだからこそ、クラブメンバー全員で協力して、四十万谷年度

を盛り上げたいと思っておりますので、併せてよろしくお願い申し上げます。簡単ではございますが、

これで会長退任の挨拶とさせていただきます。一年間、本当にありがとうございました。

【大谷幹事退任挨拶】
　皆さん、元気ですか！という感じで、一年間があっという間に過ぎてしまいました。

私の記憶としましては、怒られた記憶しかないのですが、それはひとえに私の力不

足だったと感じております。新型コロナウイルス感染症の影響と言い訳しても、結

局は八田会長の思いを実現できなかったのは、幹事として失格だったと思っており

ます。私の方が、この場をお借りして、八田会長にお詫びを申し上げたいと思います。

本当に申し訳ございませんでした。

　八田会長がまだまだやりたいということであれば、留年がございますので、またご指名いただける

のであれば、そのときはまた幹事として頑張りたいと思います。このままフェードアウトになるかと

思いましたが、このように例会ができ、最後に挨拶といった大変おこがましいこともさせていただき、

大変恐縮でございますが、各委員長の皆様、パスト会長の皆様、一年間本当にありがとうございまし

た。拙い幹事でございましたが、皆様にフォローいただき、素晴らしい一年になったと思っておりま

す。これからは普通のロータリアンとして、仕事に専念し、たまに例会で顔を見ると思いますが、話

かけずそっとしておいていただければと思います。一年間、本当にありがとうございました。

　 ６ 月 ２ ２ 日（月）に東急ホテル（香林坊）にて、～再

会と船出の宴～と題して、やれやれ会が開催されました。

　親睦委員会が作成した振り返りのビデオも流され、八

田会長はじめ執

行部の方への感

謝と次年度への

決意に会場全体

が盛り上がりま

した。

やれやれ会　－ 6 月 2 2 日－

Kanazawa Kohrinbo Rotary club （3）



◇ソング　君が代、奉仕の理想

◇出　席　 ７ １ 名　欠席　 ４ ６ 名

◇幹事報告

　①例会終了後、定例理事会を開催。

　② ６ 月 ８ 日は休会。

◇ニコニコＢＯＸ

５ 月 ２ ５ 日ウェブ模擬例会分

八田君　来週から例会を再開いたします。いろい

ろとご意見があると思いますが、今年度、最後

の １ カ月よろしくお願いいたします。

大谷君　皆さんご視聴ありがとうございます。小

倉弁護士、卓話ありがとうございます。

村本君　卓話の小倉さん、ＦＢの準備をいただい

た皆さん、ありがとうございます。状況が良く

なるまでニコニコ過ごしましょう。

諸江君　ようやく少しずつですが日常が戻りつつ

あります。もう二度とこんな目にはあいたくな

い！皆さん気を付けてお過ごしください。来週

の例会で会えることを楽しみにしております。

中山雅人君　去る ４ 月 ６ 日開催予定でもあった

観桜会、新型コロナウィルス肺炎の影響で中

止とさせていただきました。参加お申込みを

いただいていた会員の皆様、誠に申し訳ござ

いません。

兼岡君　コロナウィルスの影響でなかなか紹介で

きませんでしたが、石森会員と田中会員にお願

いしてニコニコＢＯＸを制作いただきました。

ありがとうございます。大切に使わせていただ

きます。

６ 月 １ 日例会分

八田君　①谷内様、本日は素晴らしい演奏をあり

がとうございました。②会員の皆様、大変な状

況の中、例会に出席いただきありがとうござい

ます。

大谷君　谷内直樹様、音楽卓話ありがとうござい

ました。心が癒されました。

四十万谷君　①谷内様、本日は素晴らしい演奏

をありがとうございます。久々に心が洗われ

る思いでした。②久々の例会です。皆様の元

気な姿を拝見するだけでうれしくなっており

ます。③誕生日記念品を頂き、誠にありがと

うございます。

野村幸宏君　①ギタリスト谷内直樹様、大変あり

がとうございます。②誕生日と結婚記念日のプ

レゼントを頂き、ありがとうございました。

第１３９１回例会 ２０２０年 ６ 月 １ 日（月）
１8：３０～１９：３０

　今年度、最終回の舞台は片山津ゴルフ倶楽部（加賀コース）で開催され、いつもより少し多め

の ３ ４ 人の参加で行われました。コロナ禍ということもあり、表彰式はなく、景品は後日配送す

るという形式での開催となりました。結果は以下のとおりです。

　優　　勝　　増村　　崇

　準 優 勝　　西川　雄蔵

　 ３ 　　位　　仲林　将貴

　ブービー　　中野　晴行

　ブービーメーカー　智口　成市

　ベスグロ　　中森　寛典

ゴルフ同好会　第 １ １ ０ 回ゴルフコンペ結果報告
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村本君　米山奨学生バスカさん、香林坊ロータ

リーにようこそ。

石森君　なんとか世代交代ができました。皆様に

感謝です。（株）石森木工　取締役会長

平君　谷内先生、本日は音楽卓話ありがとうござ

いました。そして、本日が今年度最後の卓話で

した。皆様、一年間ありがとうございました。

梅村君　コロナで皆さん大変だと思います。私も

頑張っています。一日も早い収束を願います。

浮田君　長い間、新型コロナウィルスでご苦労様

でした。

後藤君　 ７ ０ 歳、古希になりました。頑張ります。

諸江君　先週のウェブ模擬例会のニコニコです。

堀江君　①谷内直樹先生、例会最後となる音楽卓

話ありがとうございました。私も先生のクラ

シックギターのレッスンを受けもうすぐ ３ 年

です。もっと精進します。②結婚記念日のお祝

い、ありがとうございます。ステイホームで嫁

とはすっかり仲良くなりました（笑）。

中山雅人君　先週のウェブ模擬例会のニコニコ

です。

中川伸明君　誕生日のお祝いを頂きました。あり

がとうございました。 ４ ０ 代最後の一年間を無

駄にせず充実したものとしたいです。

小玉君　結婚記念日のお祝いを頂きましてありが

とうございます。

長島君　 ５ ９ 回目の誕生日お祝い、ありがとうご

ざいました。

別所君　誕生日祝い、ありがとうございました。

遠藤君　皆様お久しぶりです、本日よりよろしく

お願いいたします。

竹中君　誕生日のお祝いありがとうございました。

兼岡君　先週もライブ動画でのニコニコありがと

うございました。

◇ロータリー財団ＢＯＸ

諸江君　いよいよ例会再開！！お久しぶりです、

皆様お元気ですか？

山田君　例会再開を祝って！！

◇卓　話「小さなオーケストラ」ギタリスト

　谷内　直樹氏

◇ソング　それでこそロータリー

◇出　席　 ７ ３ 名　欠席　 ４ ３ 名

◇ビジター　石川第 １ 分区Ａガバナー補佐　岡田　

等君（河北南ＲＣ）

◇幹事報告

　① ６ 月 ２ ２ 日（月） １ ８ ： ３ ０ ～金沢東急ホテ

ルにてやれやれ会を開催。

　② ２ ０ ２ ０ － ２ ０ ２ １ 年度国際大会（台北）の

登録が ６ 月 ２ ０ 日から開始。早期割引もござい

ますので参加ご希望の方はお早目にＭＹ ＲＯ

ＴＡＹからご登録ください。

　③石川県よりフェイスシールド寄贈の感謝状を

頂きました。

◇ニコニコＢＯＸ

石川第 １ 分区Ａガバナー補佐岡田様　金沢香林坊

ＲＣ八田会長はじめ、皆様一年間ありがとうご

ざいました。貴クラブと関われてとても楽しく

勉強になりました。益々のご発展をご祈念申し

上げます。

八田君　①石川第 １ 分区Ａガバナー補佐岡田様、

本日はようこそ。一年間お疲れ様でした。②皆

さん一年間お世話になりました。ありがとうご

ざいました。

大谷君　一年間ありがとうございました。

四十万谷君　①岡田ガバナー補佐、本日はお越し

いただきありがとうございます。②本日、会長

バッジをいただき身の引き締まる思いです。八

田会長、大谷幹事大変お疲れ様でした。

野村幸宏君　岡田ガバナー補佐のご出席に感謝し

て。

村本君　岡田ガバナー補佐ようこそおいで下さい

ませ。一年間お疲れ様でした。

浮田君　 ３ １ 年間ありがとうございました。八田

会長、大谷幹事ありがとうございました。

北川君　①誕生日記念品ありがとうございまし

た。こんな時期でとっても嬉しいです。②だい

ぶ前のことですが、結婚記念日お祝いありがと

うございます。

第１３９２回例会 ２０２０年 ６ 月１５日（月）
１8：３０～１９：３０
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木村宗久君　 １ ６ カ年皆出席できましたのも健康

であればこそ。皆さんもお身体お大事にしてく

ださい。

中山雅人君　兼岡さん、一年間ニコニコ読み上げ

お疲れ様でした。ささやかですが私からプレゼ

ントをお渡しいたします。

斉藤君　結婚記念日と誕生日のお祝いを頂きまし

てありがとうございました。

増村君　結婚記念日、誕生日のお祝いを頂きあり

がとうございます。コロナの影響でホント大変

でした。

中川伸明君　八田会長、大谷幹事一年間お疲れ様

でした。

兼岡君　誕生日のお祝いありがとうございます。

◇ロータリー財団ＢＯＸ

梅村君　八田会長、何かと大変な一年となりまし

たね。本当にお疲れ様です、あと少し頑張って

ください。

◇米山奨学会ＢＯＸ

村本君　八田会長、大谷幹事、あとやれやれ会だ

けですね。お疲れ様でした。

◇ソング　それでこそロータリー

◇出　席　 ７ ５ 名　欠席　 ４ １ 名

◇幹事報告

　①次週 ６ 月 ２ ９ 日は休会。

　②退会のお知らせ　 ６ 月 １ ５ 日付 　東俊郎君、

６ 月 ３ ０ 日付　野手有二君、今期期初 １ １ ４

名、入会 ４ 名、退会 ３ 名、今期期末 １ １ ５ 名、

純増＋ １ 名

◇ニコニコＢＯＸ

八田君　中山委員長はじめ親睦委員会の皆様、一

年間大変お世話になりました。本日のやれやれ

会よろしくお願いいたします。

大谷君　中山委員長、親睦委員の皆様、やれやれ

会ありがとうございました。そして一年本当に

ありがとうございました。

四十万谷君　①八田会長、大谷幹事、そして本年

度、委員長の皆さん本当にお疲れ様でした。②

本日はやれやれ会、親睦の皆さんお世話になり

ます。やれやれ会なのに身が引き締まります。

野村幸宏君　皆様、お疲れ様でした。

平君　八田会長、大谷幹事、一年大変お疲れ様で

した。地区大会に始まりコロナで終わる大変記

憶に残る一年になりました。私もプログラムを

担当させていただき、ありがとうございました。

石森君　八田丸お疲れ様でした。

塚本君　八田会長、大谷幹事、お疲れ様でした。

赤坂君　八田会長、大谷幹事、皆様お疲れ様でご

ざいました。皆出席表彰をいただきありがとう

ございました。

藤田君　皆出席ありがとうございました。

遠藤君　会長幹事はじめ役員の皆様お疲れ様でし

た。一年間ありがとうございました。

親睦活動委員会一同　いよいよ今年度最後の特別

例会となりました。皆さん！やれやれ会を存分

に楽しんでください。一年間ありがとうござい

ました。

兼岡君　一年間ありがとうございました。

◇ロータリー財団ＢＯＸ

梅村君　体調を崩してしまい申し訳ありません、

そして今期お疲れ様でした。

諸江君　一年いろんな事がありましたがお疲れ様

でした。とにかく今日はやれやれ。兼岡さんの

カミカミが聞けなくなるのが…。 

東直樹君　①八田会長、大谷幹事、波乱含みの一

年間大変お疲れ様でした。成仏してください。

②誕生日結婚記念日お祝いありがとうござい

ました。還暦を迎えましたが、コロナ禍のなか

一切お祝いしてもらえません。

西川君　八田会長、大谷幹事、一年間本当にお疲

れ様でした。思い起こせば「猪木」の被り物、

顔認証など、本当に楽しませてくれました。も

う一回、八田大谷コンビで挑戦して欲しいと思

います。お疲れ様でした。

◇米山奨学会ＢＯＸ

村本君　一年間、皆様お疲れ様でした。やれやれ。

柴田君　八田会長、大谷幹事、お疲れ様でした。

地区大会で明け、コロナで終わった一年でした

ね。

第１３９３回例会 ２０２０年 ６ 月２２日（月）
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